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令和 2年第 10回狭山市定例教育委員会会議議事録 

 

開 催 日 時   令和 2年 10月 23日（金） 

          午後 1時 30分から午後 2時 10分まで 

 

開 催 場 所   市役所 5階 教育委員会室 

 

出  席  者   教   育   長    向 野 康 雄 

教育長職務代理者    吉 川 明 彦 

委  員    橋 本 秀  樹 

委  員    宮 﨑 英 子 

   委  員    後 藤 邦 江 

 

欠  席  者   な し 

 

委員及び傍聴人を除くほか、議場に出席した者の氏名 

 

生涯学習部長  金 子  等        次長兼教育総務課長  内 藤 光 重 

中央図書館長  小 池 真 介          スポーツ振興課長  奧 冨 喜 和     

学校教育部長   伊 藤 秀 一          次長兼教育指導課長  田 中 義 久     

学 務 課 長  中 山 昭 夫         書    記    神 田 崇 広 

 

会議の公開・非公開 公 開 

 

傍 聴 者 数   0名 

 

報告事項 

 ・第 67回狭山市成人式について 

                           報告者（生涯学習部長） 

  （要旨） 

    令和 3 年 1 月 10 日（日）に市民会館大ホールにおいて、新型コロナウイル

ス感染症の防止対策を講じた上で 3部制により実施する。なお、式典について

は、内容を見直し、概ね 30 分間を予定。第１部は、東中学校区・入間川中学

校区・柏原中学校区が対象で、該当者は 427名、第 2部は、中央中学校区・堀

兼中学校区・山王中学校区が対象で、該当者は 515名、第 3部は、西中学校区・

狭山台中学校区・入間野中学校区が対象で、該当者は 530名である。また、壇

上の来賓については、3 部に分かれ上がっていただく予定である旨の報告がな

された。 

    委員からの質疑等では、委員の出席は分散がよいのかとの質疑に、来賓の出

席状況に合わせて、調整させていただきたい旨の答弁がなされた。参加者の体
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温測定等の感染防止対策はとの質疑に、会場に入る際には、検温機による体温

測定等を実施する予定であり、今回は、新成人に向けては、はがきに代え、封

書にて感染防止対策の注意事項を含め、ご案内する予定である旨の答弁がなさ

れた。保護者の入場・観覧についてはどうなるのかとの質疑に、原則、新成人

のみの参加とし、保護者用席を用意する予定はない旨の答弁がなされた。 

 

 ・蔵書点検に伴う図書館の特別休館について 

                           報告者（中央図書館長） 

  （要旨） 

    蔵書点検に伴い、中央図書館では、令和 3年 3月 4日（木）から 3月 9日（火）

までの 5日間、狭山台図書館では、2月 26日（金）から 3月 2日（火）までの

5 日間、移動図書館については、3 月 4 日（木）・5 日（金）の 2 日間、特別休

館とする。また、今月末からの読書週間に向け、10 月 23 日（金）から 11 月

20 日（金）までの間、館内に、「図書館職員も読みました さやまの 100 冊 中

学生」と題した展示や今年度の読書週間の標語、「ラストページまで駆け抜け

て」にちなんで、「図書館職員おすすめの駆け抜けるように読み進められる本」

の展示を行っている旨の報告がなされた。 

 

・第 91回都市対抗野球大会について 

                         報告者（スポーツ振興課長） 

  （要旨） 

    狭山市に本拠地を置くホンダ硬式野球部が、11 月 22 日（日）から東京ドー

ムで開催される第 91回都市対抗野球大会に、南関東第一代表として、4年連続、

通算 34 回目の出場を決めた。また、狭山市に事業所のある鷺宮製作所も、東

京都の代表として、3年連続 15回目の出場を決めている旨の報告がなされた。 

 

 ・さやまっ子教育の日について 

                           報告者（教育指導課長） 

  （要旨） 

    11 月の第二土曜授業日が県民の日と重なるため、第一土曜日の 11 月 7 日に

さやまっ子教育の日を実施する。例年は、保護者や地域に学校活動を公開し、

児童生徒の活動の様子を参観してもらい、学校への理解を深めるきっかけとし

ているものだが、今年は、コロナ禍の影響で、学校ごとに公開するかどうかも

含め内容に違いがある旨の報告がなされた。 

    委員からの質疑等では、「学校公開」が「非公開」とある学校は、授業公開

だけでなく学校公開も行わないということかとの質疑に、学校公開を行わず、

通常の授業を行う旨の答弁がなされた。 

 

 ・狭山市教育委員会後援名義の使用行事について 

                          報告者（生涯学習部次長） 
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                             （教育指導課長） 

  （要旨） 

    社会教育課関係 1件、教育指導課関係 1件の申請があり、審査の結果、使用

許可を行った旨の報告がなされた。 

 

 

議  案 

 

議案第 37号 令和 3年度当初市立幼稚園教諭人事異動の方針について 

 

 令和３年度の市立幼稚園教諭について、人事異動の方針を定めるために提出がな

されたものである。 

 

  教育委員からの質疑等では、11 月 2 日（月）・4 日（水）に行われる入園申し込

みの見込みはとの質疑に、本日の時点では、入間川幼稚園では 15 人、水富幼稚園

では 11 人が募集要項を取りに来ている状況であり、昨年の申し込み、入間川幼稚

園の 28 人、水富幼稚園の 16 人に比べると減少が見込まれる旨の答弁がなされた。

現在の教諭及び臨時教諭にあたる会計年度任用職員の人数はとの質疑に、入間川幼

稚園は、教諭４名、会計年度任用職員 4名の計 8名、水富幼稚園は、教諭 5名、会

計年度任用職員 3名の計 8名である旨の答弁がなされた。 

 

議案第 37号については、原案可決した。 

 

 

                   以  上 


